

y no habiendo otros asuntos a tratar se levantó la sesión siendo las veintidós horas de la que se extiende la presente acta de cuyo contenido certifíco.

O. J. S.

Carles Hors

A. Miralles

P. Pujol

M. M. Granollers

El Secretario
Miguel Roure

Diligencia. - Acredito que no ha podido celebrarse sesión de primera convocatoria por falta de número.

Granollers 19 abril 1960

El Secretario

Miguel Roure

Presidente actal.

Dia 21 abril 1960

D. Francisco Estabaneu

En la Casa Consistorial de Granollers, siendo las veinte horas del dia veintiuno de abril de mil novecientos

D. Carlos Hors

sesenta, se reunió la Comisión municipal permanente para celebrar sesión ordinaria de segunda convocatoria

Secretario

Preside el primer Teniente de Alcalde D. Francisco Estabaneu Demestre, por ausencia accidental del Sr. Alcalde y asisten los Tenientes de Alcalde D. Carlos Hors Felivada,

D. Miguel Roure

..



lo y D. Francisco Miralles Bassa, y el Secretario de la Corporación D. Miguel Rovre y Illorens estando presente el Sr. Interrentor.

Acta. - Abierta la sesión y leída la minuta del acta de la sesión anterior, se acordó aprobarla.

Despacho oficial. - Concurso de Sardanas. - Se leyó un escrito de la Agrupación Sardanista solicitando un trofeo para el XII Concurso Regional de Colles Sardanistas, que se celebrará dentro de las Ferias y Fiestas de la Ascension. Se acordó concederlo.

Extracción de áridos. - Se leyó una comunicación del Comisario jefe de armas del Pirineo Oriental interesando la vigilancia para que no se cometan infracciones en la extracción de áridos de los cauces públicos sin la debida autorización de dicho servicio, debiendo formularse las oportunas denuncias de los casos que se produzcan. Se acordó el enterado.

Variación de ramal telegráfico. - A continuación se dio lectura a un escrito del Ingeniero jefe Regional de los servicios de Telecomunicación remitiendo un ejemplar del proyecto de variación del ramal telegráfico de esta población con su presupuesto importante 13.237'90 pesetas e interesando se haga efectiva esta cantidad en la habilitación de dicha delegación Regional para proceder a realizar la variante interesada. Se acordó se proceda al ingreso de dicha cantidad.

Clasificación de Secretaría. - Se dio lectura a la resolución de la Dirección General de Administración Local de fecha 8 de abril actual publicada en el Boletín Oficial del Estado correspondiente al día 18 de este mes por la que se clasifican, con efectos de uno de abril de 1960, las plazas de los Cuerpos Nacionales de este Ayuntamiento en la siguiente forma: Secretaría clase 4º : Interrencción, categoría 2º : Depositaria, cate-

goria 2^a; con los sueldos reglamentarios.

Servicios delegados de urbanización y obras. - Vistos los correspondientes expedientes debidamente informados, se acordó conceder permiso a D. Rafael Prades Montpart para ampliar piso 1º y construir 2º piso en calle León nº 18, y a D. Francisco Camp Trias para convertir en vivienda un cubierto en calle San Jaime nº 65

Manifestaciones del sr. Presidente. - El sr. Presidente informa que el próximo domingo se celebrará la procesión para llevar la Sagrada Comunión a los enfermos; que el sábado saldrán a cantar las Caramellas los Coros de esta ciudad, y que el domingo se celebrará también el dia de la Sardana; para cuyos actos se recibirán las pertinentes invitaciones.

Luego en su calidad de Teniente de Alcalde Delegado de Cultura, solicita se le autorice para ordenar el pintado de la fachada de la nueva escuela que se ha habilitado en la calle Torras y Bages; cuya obra realizará el mismo pintor que ejecuta los interiores por el presupuesto de 1.275 pesetas, y se acuerda conceder esta autorización.

Ruegos y preguntas. - El Sr. Hors dice que está próxima la inauguración del Gimnasio y que dada la urgencia de realizar unas obras complementarias, pide autorización para disponer la construcción de la acera de una calle para transformador y de las conexiones pertinentes para el alumbrado, manifestando que para la próxima sesión presentará la correspondiente propuesta por escrito. Se acordó conceder esta autorización provisional.

El Sr. Miralles interesa se proceda a la estructuración y reglamentación del Servicio de Inspección de arbitrios.

No habiendo otros asuntos a tratar se levantó la



sesión siendo las veinte horas veinte minutos. De ella extiendo la presente acta; certifico.

F. Estabanej

Carlos Hors

J. Miralles

El Secretario
Miguel Roure y Llorens

Diligencia. — Acredito que en el dia de la fecha no ha podido celebrarse sesión de primera convocatoria por falta de número.

Granollers 26 abril 1960

El Secretario

Miguel Roure y Llorens

Senores

Dia 28 abril 1960

Presidente

En la Casa Consistorial de Granollers, siendo las

D. Francisco Estabanej

diez y nueve horas cuarenta minutos del dia veintiocho de abril de mil novecientos sesenta, se reunió la Comisión Mu-

Tenientes Alcalde

nicipal permanente para celebrar sesión ordinaria de segunda

D. Carlos Hors

convocatoria. Preside el primer Teniente de Alcalde D. Fran-

D. Francisco Miralles

cisco Estabanej Demestre, por ausencia accidental del Sr. Al-

calde y asistencia de los srs. Tenientes de Alcalde D.

Secretario

Carlos Hors y D. Francisco Miralles, y el Secretario de

D. Miguel Roure y Llorens

la Corporación D. Miguel Roure y Llorens, estando pre-

sente el Interventor D. Pedro Casanovas Juncosa.